

Manifeste : les femmes et le pouvoir ou le pouvoir d'être femme

Autor(en): **Gentil, Madeline**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura**

Band (Jahr): - **(1986-1987)**

Heft 17: **Elections au parlement jurassien**

PDF erstellt am: **27.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-350100>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

— ELECTIONS AU PARLEMENT JURASSIEN —

BULLETIN D'INFORMATION DU BUREAU DE LA CONDITION FÉMININE (BCF) DE LA RÉPUBLIQUE
ET CANTON DU JURA — 19, RUE DES MOULINS — 2800 DELÉMONT

Madeline Gentil nous avait rapporté ce *MANIFESTE* du Synode de l'Eglise protestante portugaise. Voici qu'il nous sert d'introduction au dossier !

MANIFESTE

Réunies à Linthò du 24 au 26 mai 1985, les femmes chrétiennes ont réfléchi sur le thème:

Les femmes et le pouvoir ou le pouvoir d'être femme

Conscientes de leur place dans la société et dans l'église, elles affirment que le monde leur appartient aussi et déclarent avec Dorothee Solee :

"Non, nous ne voulons pas, dans notre société, devenir beaucoup d'hommes, des êtres émotionnellement mutilés, appauvris par le stress... condamnés à suivre une carrière..."

Nous ne voulons pas apprendre la technique que les hommes utilisent pour dominer, donner des ordres pour se faire servir et conquérir, pour chasser, capturer et subjuguier."

Et nous, femmes chrétiennes, nous souhaitons et voulons ETRE FEMMES dans un monde où le pouvoir sera,

et plus jamais

- partage
 - compréhension
 - justice
 - coopération
 - égalité des droits et des devoirs
 - service
 - autoritarisme
 - rigidité
 - égoïsme
 - soumission à la hiérarchie
 - dépersonnalisation
 - violence
 - discrimination
 - contrôle
 - restriction, manipulation et oppression
- Parce qu' ETRE FEMME, c'est-*
- l'alternative
 - le défi
 - la liberté de vivre pleinement sa vie
 - la force de transformer le monde
 - l'espérance, l'amour et la vie.

Nous souhaitons que cette façon "d'ETRE FEMME" soit réellement vécue et sentie par chaque chrétien selon l'esprit de l'Évangile et la pratique historique de Jésus.